



Am vorletzten Spieltag haben sie es geschafft: unsere erste Damenmannschaft spielt auch kommende Saison in der Verbandsklasse. Ein deutlicher 8:2 Sieg gegen die Tabellennachbarinnen liefert die noch nötigen Punkte für den Klassenerhalt. Beim letzten Spiel könnten sich unsere Damen gegen den Tabellenletzten in Schwenningen auch eine Niederlage leisten, aber das ist natürlich nicht geplant.

Zwei Doppelsiege brachten unsere Damen gegen Wangen auf die Siegesstraße. Das Spitzendoppel war hart umkämpft: Pflug/Moll behielten die Nerven und gewannen mit 12:10 im Entscheidungssatz. Das Berger Team legte dann mit 2 Siegen von Jasmin Stocker und Sarah Pflug zur 4:0 Führung nach. Carina Maier und Lydia Moll unterlagen in ihren ersten Einzeln, gewannen aber jeweils das Zweite zum Zwischenstand 6:2. Jasmin Stocker und Sarah Pflug machten dann mit je einem weiteren Sieg den Sack für den SC Berg zu.

Somit konnte auch ohne die Nummer 1 der vergangenen Saison die Klasse gehalten werden. Nadine Wollinsky ist ja bekanntlich für ein Jahr bei einem Studienaufenthalt in Thailand und wird unser Team erst in der kommenden Saison wieder unterstützen. Für sie war Lydia Moll ins Team gerutscht. Mit einer Einzelbilanz von 14:15 war sie alles andere als nur ein Notnagel und hat viel zum erfolgreichen Klassenerhalt beigetragen. Herausragend war natürlich die Leistung der 18-jährigen Nachwuchsspielerin Jasmin Stocker mit einer 23:14 Bilanz auf Position 1! Alle 4 Stammspielerinnen unserer diesjährigen Verbandsklassemannschaft stammen aus der eigenen Talentschmiede.